



Le défenseur des droits de l'homme, David Eboutou, s'est violemment fait agresser.

David Eboutou, a été victime d'une agression hier à Mvan à Yaoundé, juste à coté de l'agence Fitness Voyage par 04 individus non identifiés, a-t-on appris.

Les malfaiteurs auraient emporté avec eux ses téléphones, son sac de document; son porte-monnaie, sa montre. Il s'en serait sorti une légère lésion au niveau de la nuque.

David Eboutou vient donc de vivre un drame qui aurait pu lui coûter la vie . Il est très connu dans son engagement pour des cause nobles. Jeté en prison par l'homme d'affaire Amougou Belinga, David Eboutou dès sa sortie va mettre sur la place publique la situation de Jules Omer Tchuenkam, cet homme qui a passé dix années derrière les barreaux sans jugement.

Mais aussi l'affaire des deux adolescents, Wilfried Kamtchueng (15 ans) et William Ayeme (16 ans), qui ont séjourné à la prison centrale de Yaoundé-Kondengui pour une histoire de vol. Pour l'heure il reste impossible de faire le lien entre son engagement social et son agression.